
【収入保険】私の選択・加入者の声

「啓翁桜や枝豆も対象」

【山形県白鷹町 サンファームしらたか
代表理事 樋口 太一さん（62）】

経営規模＝⽔稲61ヘクタール、WCS⽤稲4ヘクタール、啓翁
桜11ヘクタール、枝⾖4.3ヘクタール、スイートコーン1ヘク
タール、ハウスメロン33アール、ほうれん草13アール、⼩
松菜5アール
共済制度では補償がなかった啓翁桜や枝⾖なども対象にな

る点が魅⼒でした。掛⾦等には国庫負担があり、保険⽅式の
掛⾦率が1％程度にとどまったので、これなら加⼊できると
理事会で決定しました。

法⼈同⼠で情報交換ができるように、ぜひほかの法⼈にも加⼊してほしいですね。
コメ以外の作物も⽣産しているうちの経営スタイルには、収⼊保険が合っていると思
います。今後、法⼈の経営を若い世代に交代したとき⼾惑うことがないように、税や
保険の分野などスムーズに引き継ぎをしていきたいです。

（NOSAI⼭形広報紙「NOSAIやまがた」2019年9⽉号より抜すい）


